



# CHRÉTIENS ENSEMBLE



ÉGLISE PROTESTANTE  
UNIE DE FRANCE

communauté luthérienne et réformée



## Éditorial

Dans le livre de l'Apocalypse, l'ange dit à l'Église de Philadelphie (Ap 3, 11) : *Tiens fermement ce que tu as.*

Si notre environnement nous demande des comptes, des bilans, des perspectives, des projets d'avenir, les quelques paroles de l'ange semblent nous rattacher au présent, à ce que nous avons, à ce que nous tenons. Il ne nous est pas dit de nous appuyer sur le passé, ni de supputer sur un avenir inconnu. Dit autrement, il ne sert à rien d'imaginer ce que serait notre vie si nous avions gagné le gros lot du loto, car nous n'avons pas joué au loto. Nous devons nous en tenir à l'instant présent. *Carpe Diem* disait Horace, un poète Latin qui a vécu un peu avant Jésus, c'est à dire : *Saisis la vie chaque jour.*

Comment saisir la vie quand on part en retraite ? De mon côté après avoir travaillé 20 ans dans l'industrie, puis après avoir exercé pendant 20 ans le ministère de pasteur en paroisse, il est temps que je me retire. Lorsque j'interviendrai dans notre Église de l'Enclave et du Tricastin ce sera en tant que bénévole résidant à Saint-Paul-Trois-Châteaux.



Il est une chose qui me réjouit et qui existait avant mon arrivée, c'est la dimension communautaire de l'Église dans laquelle je me sens bien. Cela se traduit par un culte recueilli qui est aussi un rendez-vous pour échanger des nouvelles, et par une sorte de festin improvisé après le culte. Ici cela s'appelle le repas partagé. Chacun vient avec ce qu'il a et le partage, chacun mange ce que les autres ont apporté. Cela traduit à la fois la volonté de partager et la confiance de chacun dans les autres. Ce repas est ouvert, vient qui veut, prévu ou pas, qu'il ait assisté au culte ou pas, qu'il soit membre de la paroisse ou pas. C'est ce que nous appelons la fraternité / sororité des enfants de Dieu. Ces deux derniers dimanches nous étions 12 à déjeuner et ce n'est pas exceptionnel.

Alors comment envisager l'avenir avec une année sans pasteur ? Notre trésorier dont la sagesse est reconnue nous dit dans ses messages : *L'Église c'est vous.* L'Église est ce que nous en faisons. Le conseil a plein d'idées pour améliorer les choses et c'est visible (sono des temples, culte filmé et rediffusé sur Youtube, etc). Mais l'amour du prochain ne s'organise pas. Je précise que l'amour (*agapè* en grec) dont il est question n'est pas un sentiment. Il s'agit d'une relation d'aide qui prend forme dans le soin, la prière, l'écoute, l'accompagnement, le fait de supporter, de soulager, de nourrir, de faire grandir, d'égayer, de visiter. L'amour du prochain ne se délègue pas à quelqu'un, fut-il pasteur. Il se vit, pas à pas, jour après jour, au gré de la foi. Pour chacun de nous, allons où Dieu nous appelle. Paul Doré, pasteur.

# Nous l'avons vécu ensemble

## **Dimanche 17 mars 2024 : Assemblée Générale de notre Église locale.**

Cette assemblée générale était importante puisque nous avons procédé à l'élection pour 4 ans, d'un nouveau conseil presbytéral. 23 personnes étaient présentes et en y ajoutant les personnes représentées, il y a eu 29 votants, chiffre faible en regard du nombre d'inscrits (100). Après les formalités habituelles, la séance est ouverte par Pierre Morice, président de séance. Notre pasteur et président sortant, Paul Doré présente le rapport d'activité qui commence par des remerciements à tous ceux qui nous ont précédés pour leur témoignage et leur action. L'année 2023 est une année de continuité et de stabilité néanmoins marquée par le prochain départ définitif à la retraite du Pasteur et la fin de son bénévolat à mi-temps à l'été 2024. La participation au culte est en moyenne de 20 personnes quel que soit le lieu. Ces cultes ont été présidés pour la plupart par des prédicateurs de l'EPUET dont la formation a commencé il y a longtemps pour certains et démarré récemment pour d'autres. Les actes pastoraux sont aléatoires et imprévisibles par nature. Cette année comme l'an passé ils ont été nombreux. 4 baptêmes d'enfants ont illuminé les cultes de Pâques, du dimanche de l'Ascension et de Pentecôte. Un mariage a été célébré par un autre pasteur du consistoire. 13 services funèbres ont été célébrés dont 4 par des prédicateurs de l'EPUET. Un groupe éveil à la foi a vu le jour, 8 enfants y ont participé, ils se sont réunis une fois par mois pendant le culte. À noter une nouvelle dynamique du consistoire des portes du Midi : le rassemblement du 1er octobre qui a réuni environ 225 personnes.

L'idée est de permettre à chaque fidèle de comprendre que l'Église est plus grande que sa dimension locale.

En matière de communication, nous avons fait, grâce à l'implication de quelques uns, de gros progrès au niveau du site internet. Réveil et Chrétiens Ensemble sont régulièrement mis à jour, Le culte n'est plus diffusé en direct mais les lectures et prédications sont enregistrées et mises en ligne sur notre chaîne Youtube affichant de 15 à 130 vues par vidéo publiée.

Nous disposons de trois temples et d'un presbytère en bon état. Il a été procédé à la rénovation des murs du temple de St-Paul jusqu'à la peinture. À Valréas le système d'éclairage a été entièrement renouvelé. Perspectives pour l'avenir : notre Église dépend de nous tous et de ce que nous en faisons. La situation que décrit le rapport d'activité est saine, pas de dettes ou de gros travaux qui impacteraient l'avenir.

Notre fragilité vient du nombre et de l'âge de nos membres, et de la difficulté à intégrer de nouvelles personnes. Notre force est la dynamique communautaire qui s'exprime autour des cultes et des repas qui suivent les cultes. Le nouveau conseil presbytéral va prendre son souffle et aura à cœur d'établir un nouveau projet de vie pour l'Église. Nous vous en parlerons à la rentrée.

Les comptes 2023 et le budget 2024 ont été présentés par Roland Zimpfer. En mars dernier, nous avons adopté un budget réaliste de 44 380 euros. Côté recettes, nous accusons une baisse de 1 200 euros sur le prévisionnel notamment due à la baisse de l'offrande au niveau de la campagne annuelle de don. Côté dépenses, le fait que le pasteur soit à mi-

temps et souvent absent du presbytère a engendré 4 500 euros d'économies (déplacements, énergie) Nous n'avons pas entamé notre trésorerie et terminons l'année avec un excédent de 4 187 euros Nous enregistrons une chute importante des donateurs réguliers. Seules 63 familles participent au financement de la paroisse. Quitus est donné pour les comptes de 2023 et le projet de budget 2024 à 47 750 euros est adopté à l'unanimité. Nous passons ensuite à l'élection d'un nouveau conseil presbytéral qui aura la charge de conduire notre Église locale pour les quatre prochaines années. En raison des difficultés qui attendent notre paroisse à l'occasion des prochaines élections de 2028 où de nombreux conseillers ne



pourront pas se représenter, nous proposons en conformité avec les statuts une liste de dix candidats. Deviennent donc membres du nouveau conseil : Ginette Combe, Mylène de Bimard, Christine Doré, Josyane Mazon, Monique Ohn, Catherine Salles, Yves Malbequi, Pierre Morice, Shaukat Ibrahim, Roland Zimpfer. Qu'ils soient remerciés pour avoir accepté cette responsabilité et que le Seigneur leur accorde le bon vent dans l'accomplissement de leurs tâches. Les nouveaux conseillers vous seront présentés plus personnellement dans le CE d'automne. Roland Zimpfer.

## Nous l'avons vécu ensemble

**Dimanche 17 mars 2024 : Espérer pour le vivant.** La conférence de François Fouchier « *Espérer pour le vivant* » une nouvelle dynamique pour l'EPUDF a tenu toutes ses promesses. Face aux changements globaux et à leurs conséquences, que faisons-nous pour éviter les catastrophes, l'attentisme ou l'indifférence ? la menace est déjà présente, ce n'est pas une hypothèse lointaine.



Quelques chiffres repères (1, 3, 6, et 9):

- **1 million** d'espèces animales ou végétales disparus ou vouées à disparaître.
- **3°C.** Quand tout va bien, la température de votre corps est

stable à 37°C et lorsque votre température prend 3 petits degrés, vous avez la fièvre, vous vous sentez mal, vous êtes KO. Il en va de même pour le monde entier. C'est pourtant l'élévation de la température moyenne prévue dans les cinquante ans à venir.

- **6ème** extinction de la biodiversité qui s'annonce pour notre terre avec de graves conséquences.

- **9 milliards** d'humains sur terre, un défi pour cohabiter et en nourrir autant à long terme ! surtout que la croissance n'est pas arrêtée (2,5 milliards en 1950, 7,5 milliards en 2020.....).

Par référence à la bible, depuis le jardin d'Eden, Dieu nous a établi intendant ou gardien de la création. À nous de veiller sur elle. Alors espérons, agissons, partageons pour maintenir l'œuvre de Dieu et assurer notre existence de demain. Le présent, la planète, notre existence ont de la valeur alors ... il nous faut penser à une sobriété heureuse. Cette espérance a du sens, car notre espérance de chrétien a la valeur de la confiance que Dieu a placée dans l'humanité. Ne gâchons pas ce monde. que Dieu a tant aimé, œuvrons avant qu'il ne soit trop tard, l'espoir est au bout du chemin. Roland Zimpfer.

**Jeudi 28 mars 2024 : Jeudi Saint, la Pâque juive, Seder.**

Drôle d'ambiance au temple de Saint Paul, ce soir. À l'entrée à droite de la porte, des chaussures d'enfants bien rangées. C'est qu'ils sont chez eux les 3 enfants de l'éveil à la foi. La table est mise comme pour un repas. Elle est dressée au centre de l'allée, il y a beaucoup de verres mais pas d'assiette. Au temps de Jésus, on mange avec les mains et on se sert dans les plats. Chacun est déplacé dans le temps, le temps de Pesar, la Pâque juive, au moment du Seder le repas de la Pâque. Cette année les juifs célébreront Pâque le 22 avril prochain. Nous sommes 14 autour de la table, nous invités à manger des éléments du repas du Seder puis à célébrer la Cène. La Pâque juive est une fête joyeuse pendant laquelle le peuple célèbre la libération de l'esclavage et la sortie de l'Égypte. La Pâque juive, seder, nous dépayse : nous mangeons des herbes amères pour nous souvenir de la difficulté de l'esclavage, trempées dans de l'eau salée comme des larmes ; nous mangeons de l'Harosset, ou confiture de Pâque qui rappelle le mortier

servant à fabriquer des briques pour la construction des maisons, avec du pain sans levain. Puis Jésus dit ces paroles qui changent tout. À ses disciples rassemblés, il va prononcer des paroles jamais entendues, un ordre jamais dit: "*Prenez et mangez, ceci est mon corps, prenez et buvez, ceci est mon sang*". Alors tout va basculer, la Pâque juive que Dieu a donnée à Moïse dans le désert sur le mont Sinai va prendre une dimension nouvelle, la Cène: l'agneau sacrifié pour les siens, c'est lui, Jésus. Avec Pâques, c'est toute l'humanité qui est concernée. Nous avons communié avec une galette de pain azim (sans levain) et une coupe de fruits de la vigne. J'ai été ému lorsque les petits enfants ont dit « la paix soit avec toi » en passant la galette de pain azim. Paul Doré.



## Nous l'avons vécu ensemble

**Vendredi 29 mars 2024 : Vendredi Saint, le chemin de croix.** Il allait être trois heures de l'après-midi. Une foule imposante est entrée dans le Temple de Valréas pour accompagner le Christ portant sa croix, aidé par Simon de Cyrène. Après quelques prières, quelques lectures et quelques chants, cette foule allait reprendre sa marche pour accompagner le Christ jusqu'à la dernière étape de son Chemin de Croix, la mise au tombeau. Mais restera dans la mémoire de ceux qui étaient présents

pour les accueillir, cette image de la foule entrant dans le Temple, parfois pour la première fois, et qui venait là sans crainte, sans peur. À ce moment là, nous étions tous des protestants. Pour la première fois, le Chemin de Croix ne s'était pas arrêté au parvis du Temple, il avait franchi son seuil.

Et quand la foule reprit son chemin un des hôtes se tourna vers l'autre et lui dit : « *Il faudrait peut être songer à agrandir le Temple pour l'année prochaine* ». Roland Zimpfer.

**Vendredi 29 mars 2024 : Vendredi Saint, la veillée.**

L'accès au temple de Taulignan était dégagé. C'était pour nous une bonne nouvelle car deux jours auparavant, la rue était barrée. Ce que nous ne savions pas c'est que l'électricité était coupée. Conséquences : pas de lumière sauf nos lampes de poche et téléphones portables ; pas de chauffage non plus. Alors la cérémonie oecuménique préparée par 4 personnes a commencé dans le noir. L'alternance entre les lecteurs s'est faite sans anicroche. Plus nous entrions dans la veillée plus nous étions sensibles à la spiritualité des textes, Psaume 31, Esaïe sur le serviteur souffrant, et la passion selon Matthieu. Pour ma part j'ai imaginé être scout la nuit, dans une clairière, à lire et méditer la Bible. Les chants de Taizé étaient particulièrement adaptés à la simplicité des conditions de la cérémonie. Avec le noir de la nuit, il n'était pas possible de distinguer les catholiques des protestants, ce n'était

pas le but mais l'oecuménisme est sorti grandi de cette veillée. Cette photo prise au flash met en valeur la bougie du Christ sur la table de communion, seule lumière stable de la soirée. Bougie éteinte à la fin de la cérémonie. Elle



sera à nouveau allumée dimanche, jour du tombeau vide, jour de Pâques. Paul Doré.

**Dimanche 31 mars 2024 : Aube pascale.**

Une bonne vingtaine de personnes ont bravé le vent et la pluie pour participer à la cérémonie de l'aube pascale. Malgré le changement d'heure, nous nous sommes retrouvés tous ensemble catholiques et protestants dans la petite église de Valaurie pour un recueillement chaleureux autour de l'évangile de Matthieu 8 « *la tempête apaisée* » d'une prière d'intercession pour le monde qui nous entoure, du psaume 23 et du chant « *aube nouvelle* ». Cette année, pas de marche dans les ténèbres, pas de soleil qui se lève, nous montons en voiture

au sanctuaire *Saint-Joseph de Roussas* pour la suite de la cérémonie. Dans le sanctuaire, nous formons le cercle de la fraternité, chacun en communion avec son voisin autour du poème du *Dieu vivant* de Patrice de la Tour du Pin et de l'évangile de la résurrection de Jésus dans Jean au chapitre 20. La communauté ainsi constituée a fait circuler la houlette du bon berger en affirmant que Christ était bien ressuscité.

Après un fervent Notre Père, nous avons partagé un copieux petit déjeuner.

Paul Doré.

## Nous l'avons vécu ensemble

Dimanches 21 janvier, 18 février, 17 mars et 21 avril 2024.

**Eveil à la foi, à Saint-Paul-Trois-Châteaux.**

**La foi en plein éveil.**

6 enfants de 3 à 7-8 ans, résidents ou en vacances à Valaurie, Roussas et Saint Paul Trois Châteaux, ont découvert et vécus, selon les séances, les thèmes de :

- À la lumière de l'étoile qui brille dans le ciel, bergers et mages visitent Jésus dans la crèche.
- Aimer son prochain et le soutenir.
- L'arche de Noé, avec son cortège de couples d'animaux.
- Le roi sur un âne, vers Jérusalem, lors de la Pâque juive.

... sous la forme d'une bénédiction reçue, d'une histoire racontée par Claire, co-animatrice avec Christine, d'une discussion autour d'une image ou d'un mot, de coloriages de personnages ou d'animaux, de découpages de papiers, de collages sur un carton vierge, pour animer soit l'arche magnifique conçue par Claire, soit un tableau illustrant la crèche, soit la figure d'un âne, soit pour en faire jaillir le mot « paix » sur un arc en ciel de couleurs. Ils ont aussi :

- chanté et mimés : « *Evenou Shalom Alêrem* », « *Accordez votre vie à l'appel qui vous est donné, soutenez-vous les uns les autres dans l'amour et l'unité* », « *Le déluge-abcdaire* » (\*), « *Joie pour des sœurs et des frères de demeurer ensemble* » ;
- participé à un jeu de rôle : ils ont aidé Raton

Laveur et Marsupilami à traverser une rivière, pour qu'ils échappent au loup ;

- réalisé une scénette, dans laquelle « Jésus », à califourchon sur un âne, fait d'un bâton, de tissus, de rafia et d'un dessin pour la tête, s'est rendu à « Jérusalem ».



Ils ont fait partager leurs réalisations et leurs chants mimés à l'assistance du temple. Et leur tableau sur la paix a servi de décoration à la journée Mondiale de Prière, organisée cette année avec les femmes de Palestine, le 1er mars à Saint-Paul-Trois-Châteaux chez les frères Maristes, puis au temple de Valréas. ça vit !

Prochain rendez-vous, le 19 mai. Christine Doré.

(\*) de Roland Bacri, dans « *J'ai descendu dans mon Jourdain...* Editions La Découverte.

## Une prière pour la Terre

Oh Christ, toi notre guide suprême

Aujourd'hui tu réconcilies le terre avec le ciel et toute la création

Nous chantons ta louange

Comme la terre fait éclore son germe et le jardin sa semence

Tu surgis de la terre et nous apportes le salut

Réconciliés avec Dieu et toute la création, nous exultons de joie

*Inspiré d'un poème de sœur Nathanaelle pour Église Verte*

## Nous l'avons vécu ensemble

### Vendredi 14 avril 2024 : Concert du "Choeur des trois-vallées"

Pas moins de 80 personnes sont venues assister au concert du « Choeur des trois vallées » au temple de Saint-Paul-Trois-Châteaux.

Un temple plein et une ambiance chaleureuse pour découvrir ou redécouvrir un répertoire alliant chanson française et internationale avec des chants traditionnels venus d'Islande, d'Argentine, du Pays Basque, d'Ukraine, de France... dans un ensemble musical arrangé par Jean-Paul Finck et avec une interprétation magnifique des 24 choristes dirigés par Isabelle Finck. Etaient notamment au programme, *Jubilato Déo* inspiré du psaume 66, *Hévénu*



*shalom aléchem*, *L'âme des poètes* de Charles Trenet, *Les Tics et la branche* inspiré des frères Jacques, *La chanson de Prévert* de Serge Gainsbourg, *Halleluja* de Léonard Cohen etc ... Le public a été conquis. Roland Zimpfer.

### Dimanche 5 mai 2024 :

**Assemblée Générale de l'ACEP (Association Culturelle et d'Entraide Protestante).** L'Assemblée Générale annuelle s'est tenue au temple de Nyons devant 28 personnes dont 18 membres de l'ACEP sur un total de 24 adhérents. Après une courte méditation à propos de la 2e lettre aux Corinthiens au chapitre 9, Roland Zimpfer rappelle brièvement l'objet de notre association : soutenir l'activité chrétienne sous toutes ses formes culturelles, contribuer au financement d'actions culturelles, sociales ou humanitaires, apporter entraide et bienfaisance à destination des familles, de l'enfance et de la jeunesse, mettre en valeur, entretenir et embellir le patrimoine immobilier, soutenir des œuvres ou missions chrétiennes ou humanitaires en France ou à l'étranger.

La parole est donnée à Jean Claude Boudeaux, président, en exercice qui présente le procès verbal de l'A.G. de 2023 (adopté à l'unanimité) et le rapport moral et d'activité pour 2023 (adopté également à l'unanimité). La parole est donnée à Frédéric Hosatte,



trésorier, qui présente successivement les comptes 2023 (adoptés à l'unanimité) et un budget prévisionnel pour 2024 à hauteur de 2 250 euros (adopté à l'unanimité). À noter la disparition du compte réfugié, la famille Irakienne prise en charge par l'ACEP étant désormais pleinement autonome. Renouvellement du conseil d'administration : À l'issue du scrutin, le conseil d'administration se compose de 8 personnes : Mylène de BIMARD, Jean Claude BOUDEAUX, Ginette COMBE, Paul DORE, Frédéric HOSATTE, Pierre MORICE, Bertrand RASCLE et Roland ZIMPFER. Après délibération, le nouveau Bureau de l'ACEP est le suivant : Roland ZIMPFER président, Frédéric Hosatte trésorier, Pierre Morice secrétaire. Perspectives 2024 et au-delà : comme en 2023, l'entraide se fera à la demande, en fonction des besoins recensés. Pour l'aspect culturel, une équipe de l'EPUET pense que dans les périodes difficiles et violentes que nous vivons, il est important de sortir de nos temples et de nos habitudes. Elle propose à l'ACEP de produire un projet enthousiasmant à l'horizon 2025 : « Un festival de la bienveillance ». Dans tous les cas l'ACEP devra mieux se faire connaître et augmenter son nombre d'adhérents qui est faible (26 à l'issue de l'AG) au regard des membres des deux paroisses réunies. L'ACEP a besoin de vous !

Roland Zimpfer.

# Nous l'avons vécu ensemble

## Dimanche 5 mai 2024 : Culte PEPO.

Nos deux communautés, Baronnie, Enclave et Tricastin se sont retrouvées pour un culte de Fête sur le thème de la bienveillance. Un culte coprésidé par nos deux pasteurs Paul et Ève pour nous rappeler que nos deux paroisses forment le *Petit Ensemble du Pays de l'Olivier* et que nous avons en commun notre association d'entraide l'ACEP. Ce culte commence par une chanson non religieuse, une chanson de jeunes, ils ont la trentaine, une chanson qui dit l'Évangile sans le nommer. Dans notre monde de brutes ce sont des paroles et une musique qui font du bien. La chanson c'est *Bonhomme* du groupe MPL. Le culte est articulé autour des *Psaumes 22 et 121* ainsi que les *Évangiles de Luc chapitre 10* et de *Matthieu chapitre 19*. Nous apprenons notamment que la bienveillance est

indispensable pour de saines relations humaines, qu'elle nécessite de la discrétion, de la confiance dans l'autre et une absence totale de jugement de valeur. Dans un



monde de violences, où nous devons être des vrais *Bonhommes*, et d'authentiques *Bonnefemmes*. Nous sommes amenés à nous poser diverses questions comme : Comment être soi dans la complexité du monde ? Comment être soi face aux pouvoirs politiques ? Comment être soi devant le « dieu argent » ? Comment être soi face à un monde où la science détruit

des rêves et en suscite d'autres ? Comment être soi si nous n'avons pas le droit de pleurer ? Comment être soi sans la tendresse ? Comment être soi sans en faire des tonnes ? La réponse semble simple mais oh combien difficile à mettre en œuvre. Jésus a dit : « Je vous donne un commandement nouveau : aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Si vous avez de l'amour les uns les autres, alors tous sauront que vous êtes mes disciples ». Concluons avec le *psaume 121*. Pour Dieu la bienveillance se double de fidélité et de confiance « *Il ne sommeille ni ne dort, Celui qui garde Israël. L'Éternel est celui qui te garde, L'Éternel est ton ombre à ta main droite, (...) L'Éternel gardera ton départ et ton arrivée, Dès maintenant et à toujours.* ». Roland Zimpfer.

## Invitations

### Dimanche 16 juin 2024 : Moment festif d'Église locale

Soyez les bienvenu(e)s le dimanche 16 juin 2024, de 10h30 à 14h, à Bollène, 84 avenue du Général Leclerc chez Mylène qui offre généreusement de nous ouvrir son jardin, pour, ensemble, partager le culte en plein air de notre église locale, célébrer le culte d'envoi du départ à la retraite de Paul, notre pasteur, lui témoigner notre sympathie et reconnaissance, participer à l'éveil à la foi, en parallèle ce jour-là, ou voir l'aboutissement de cette matinée, partager un repas convivial, sorti de nos sacs respectifs. Que chacun amène



également ses propres assiettes, gobelets et ses couverts. À très bientôt. Fraternellement (ou soeuirement !). Christine Doré.

### Vendredi 5 juillet 2024 : Soirée champêtre au presbytère

Retenez la date et venez à partir de 19h. Nous sommes impatients de vous accueillir pour des retrouvailles dans le jardin du presbytère à l'occasion d'une soirée conviviale et fraternelle ouverte à tous. Nous nous retrouverons dans la joie autour d'un verre, de quelques grillades, salades et autres desserts.

Votre participation permettra également de réunir quelques fonds dédiés à l'entretien de cette demeure. Vous n'aurez que vos couverts à apporter. Merci de vous inscrire auparavant auprès de Josyane Mazon : 06 61 71 83 32, ou de Roland Zimpfer : 06 83 35 42 76. Fraternellement, Roland Zimpfer..



# Agenda



- Tous les cultes sont célébrés en présence à **10h30** dans un temple :
  - à **Saint-Paul-Trois-Châteaux** : les 1er et 3ème dimanches du mois,
  - à **Valréas** : les 2ème et 4ème dimanches du mois,
  - à **Taulignan** : le 5ème dimanche.
- La cène est célébrée le **premier** et le **deuxième** dimanche du mois.
- Chaque dimanche, la prédication est retransmise sur youtube : <https://www.youtube.com/@EPUET>
- Notre site internet mis à jour régulièrement : <https://epuet.epudf.org>
- Groupe de lecture de la bible par whatsapp tous les **mardis** (*contacter Catherine Bruandet*) et par téléphone tous les **jeudis** (*contacter le pasteur Paul Doré*).
- Accueil et ouverture des temples pour un moment d'échanges. À Valréas les **mercredis** et **samedis** de 10h00 à 11h30 et à Saint-Paul-Trois-Châteaux les **jeudis** matin.

## Dans les familles

Nous avons appris le décès de *Jean-Marc Girard* du Pègue. Il a été longtemps un membre actif de notre Église Locale. Nous ne l'oublierons pas.

## JUIN

**Dimanche 16** – 10h30 - Culte festif à Bollène et éveil à la FOI (voir invitation).

**Dimanche 23** – 10h30 - Culte à Valréas avec échange de chaire et culte en commun avec JEM.

**Dimanche 30** – 10h30 - Culte à Taulignan. À 17h30 - Prélude au Festival de la Correspondance à Grignan.

## JUILLET

**Vendredi 5** - à partir de 19h00 soirée champêtre au presbytère de Saint-Paul-Trois-Châteaux.

**Dimanche 7** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux avec cène.

**Dimanche 14** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène.

**Dimanche 21** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

**Dimanche 28** – 10h30 - Culte à Valréas.

## AOÛT

**Dimanche 4** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux avec cène.

**Dimanche 11** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène

**Dimanche 18** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

**Dimanche 25** – 10h30 - Culte à Valréas.

## SEPTEMBRE

**Dimanche 1er** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux avec cène.

**Dimanche 8** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène.

**Dimanche 15** - 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

Temples de l'E.P.U. Enclave & Tricastin (EPUET)	Valréas : place de la Recluse - Saint-Paul-Trois-Châteaux : 1 rue Blanche Gamont - Taulignan : route de Nyons.
Pasteur de l'EPUET (jusqu'au 01/07/24)	Paul DORÉ : 4, Impasse Roumanille, 26130 St-Paul-3-Châteaux. Tél : 06 72 68 42 36 - Courriel : <a href="mailto:cp.dore@wanadoo.fr">cp.dore@wanadoo.fr</a>
Présidente du conseil presbytéral de l'EPUET	Christine DORÉ, Tél : 06 77 12 20 61 - Courriel : <a href="mailto:dore.christine@wanadoo.fr">dore.christine@wanadoo.fr</a>
Trésorier de l'EPUET	Roland ZIMPFER, 6 Chemin de la Roubine, 26130 St-Paul-3-Châteaux. Tél : 06 83 35 42 76. Courriel : <a href="mailto:roland.zimpfer67@laposte.net">roland.zimpfer67@laposte.net</a>
Association culturelle et d'entraide	ACEP. Si besoin, joindre un conseiller.
Comptes de l'EPUET	Banque Postale, IBAN : FR84 2004 1010 0703 2206 2R03 848 - Crédit Agricole, IBAN : FR76 1130 6000 8490 0733 6305 050
Chrétiens Ensemble (bulletin paroissial)	Trimestriel édité par l'EPUET – Une participation annuelle au frais de 10 € est souhaitée.
Réveil (mensuel protestant régional)	Abonnement annuel général : 43€, pasteurs et étudiants : 21,50€ - Renseignements : <a href="mailto:dep.presse@editions-olivetan.com">dep.presse@editions-olivetan.com</a>
Site Internet de la paroisse (EPUET)	<a href="https://epuet.epudf.org">https://epuet.epudf.org</a> (accès au site national de l'Église Protestante Unie par le site de l'EPUET).
Prédications diffusées sur Youtube	<a href="https://www.youtube.com/@epuet">https://www.youtube.com/@epuet</a>